

Aniversario de la Llegada de las Hermanas de la Misericordia a St.

Introducción:



El 3 de junio de 1842 marca el comienzo de una historia maravillosa - una historia de fe profunda, confianza permanente, acción valiente y compromiso firme.

Ese día, tres jóvenes irlandesas llegaron a St. John's para establecer una misión que superaría dificultades casi insuperables para arraigar la Misericordia en el duro suelo de

Terranova. Damos gracias a Dios por estas mujeres de la Misericordia mientras seguimos caminando tras sus huellas...

Oración de apertura:

Dios generoso y misericordioso, venimos en asombro y acción de gracias al contemplar las maravillas que has hecho y continúas haciendo en y a través de tu pueblo. Te damos gracias por estas mujeres de la Misericordia que se atrevieron a responder a la llamada de la Misericordia en este lugar hace 182 años. Ayúdanos a reconocer tus llamadas y danos la confianza y el valor para responder con espíritu generoso y corazón lleno. Te lo pedimos con fe. Amén

Lecturas:

- *Dad y se os dará - una medida buena, apretada, remecida, rebosante, se os pondrá en el regazo. (Lucas 6, 38).*

- *Aunque pongamos toda nuestra confianza en Dios, debemos actuar siempre como si el éxito dependiera de nuestros propios esfuerzos. (Catherine McAuley)*

- *Los caminos de la Misericordia son largos y profundos... Son avenidas de bondad... Están llenos de necesidades y llenos de compasión. Los caminos de la Misericordia son los caminos de la humanidad, antiguos y siempre nuevos. (Mary Wickham)*

¿Qué suscita en ti la conmemoración de hoy al responder a la llamada de nuestro 22º Capítulo General a "atrevernos a caminar juntos hacia el futuro"?

¿Cuáles son las bendiciones que encuentras en los "caminos de la Misericordia"?
¿Cuáles son los obstáculos? ¿Qué necesitas mientras continúas el viaje?

Afirmación final: (John Schweibert)

Proclamamos que el fuego de los que nos han precedido nunca ha abandonado esta tierra.

Nos alienta la verdad de que su fuego sagrado se ha convertido una luz eterna que nos guía, alentándonos, afirmándonos para vivir nuestras vidas al máximo, por nuestro propio bien y por el bien de todos.



Bendición de la Misericordia: (adaptado de Mary Wickham)

Salid de este momento de oración con alegría; salgan con esperanza.

Salid con pies que pican para continuar la danza y recorrer los caminos de la Misericordia.

Salid con los brazos abiertos, abiertos a lo que Dios nos envía para abrazarnos misericordiosamente.

Salid con fuego en el corazón, llenos de energía para la misión de Dios, Salid con fe entusiasta en Dios, en los demás y en nuestro futuro común.

Que Dios, Trinidad de Amor, Creador, Palabra y Sabiduría, nos bendiga a cada uno de nosotros y a todos juntos mientras celebramos este aniversario especial.

Holy Fire (Kathy Sherman)

<https://www.youtube.com/watch?v=ucjthuXWOVM>